



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



13/05/2022

LEGISLATIVO

Morena defiende la decisión de López Obrador de contratar a 500 médicos cubanos

Morena se negó a debatir en la Comisión Permanente la crisis de seguridad que se registra en el AICM, los recientes asesinatos de dos periodistas en Veracruz y el tercer informe de la empresa DNV sobre el colapso de la Línea 12 del Metro e impuso el tema de lo que llamó 'la exitosa gira del presidente López Obrador por Centroamérica y el Caribe', la bancada mayoritaria también defendió el anuncio del presidente de contratar a 500 médicos cubanos, bajo el argumento de hacer frente a un supuesto déficit de profesionales de la salud en México.

<https://drive.google.com/file/d/1IJ43UIKaCmI1I3VoXvR8uQ4Damb6x1zX/view>